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本报讯!记者 武建玲 文 陈靖 图"昨日
上午# 我市四个班子领导在嵩山饭店新闻发
布厅集中收看了中国共产党第十七次全国代
表大会$

上午
!

时#十七大开幕$ 我市四个班子领
导聚精会神地聆听了胡锦涛同志代表中国共
产党第十六届中央委员会所作的报告$

收看结束后#市委副书记%市长赵建才就
如何抓好十七大精神的学习贯彻提出要求$

赵建才指出# 要充分认识党的十七大召
开的重大意义# 深刻领会十七大报告的精神
实质$ 党的十七大是我们党在新的历史时期
召开的一次极其重要的会议# 是党和国家政
治生活中的一件大事$ 十七大报告是改革开
放以来#特别是党的十六大以来#我们党治国
理政实践经验的科学总结# 是我们党在新的
历史起点上带领全党和全国各族人民开创中
国特色社会主义事业新局面% 夺取全面建设
小康社会新胜利的政治宣言和行动纲领#对
于进一步统一全党思想认识# 夺取全面建设
小康社会的新胜利# 开创中国特色社会主义
事业的新局面#具有十分重要的指导意义$ 当
前#全市各级党委%政府和广大党员干部要把
学习十七大报告作为重要的政治任务# 深刻
领会精神实质#准确把握基本内涵#真正把思
想认识统一到十七大报告精神上来$

赵建才强调# 要认真组织收听收看党的
十七大盛况# 掀起学习宣传十七大精神的热
潮$ 在党的十七大召开期间#全市各级党委%

政府和各级各部门要高度重视%加强领导%精
心安排# 认真组织收听收看有关十七大的报
道#学习好十七大精神$ 要深入思考#精心设
计

"

开展丰富多彩的学习教育活动#把学习贯
彻十七大精神的活动不断引向深入& 要加强
舆论宣传#充分利用报刊%互联网%宣传橱窗%

宣传材料等渠道# 采用干部群众喜闻乐见的
形式广泛宣传十七大精神#做到家喻户晓%深
入人心$

赵建才要求#要切实抓好当前各项工作#

以实际行动庆祝党的十七大胜利召开$ 要高
度重视%加强领导#认真组织学习好%领会好
党的十七大报告精神# 迅速把十七大精神传
达到全体党员和广大干部中去# 把思想和行

动统一到十七大精神上来& 要按照全市经济
形势分析会的部署#以十七大精神为动力#以
更加强烈的责任感和紧迫感# 以更加高昂的
工作热情#以更加扎实的工作作风#以更大的
力度%更高的效率做好各项工作#确保全年目
标任务的圆满完成# 为明年和今后一个时期
的发展奠定坚实基础$

市领导马懿%郝建生%杨惠琴%李秀奇%王
璋%杨丽萍%姚待献%穆为民%胡荃%高建慧%王
平%魏深义%尚有勇%张发亮%王林贺%王庆海%

黄保卫%武国瑞%岳喜忠%王薇%舒安娜参加了
集中收看$

又讯!记者 武建玲"昨日上午#我市各县
!市"区%市直机关各单位以及企业%学校%医
院%农村组织广大党员干部%群众收听收看党
的十七大开幕会$

大家一致认为# 胡锦涛同志代表党的十
六届中央委员会所作的工作报告# 站在新的
时代和战略高度# 着眼于当今国际国内的发
展大势# 深刻阐述了事关党和国家工作全局

的若干重大问题# 明确提出了今后一个时期
我国发展的战略目标%主要任务和大政方针#

充分反映了我国发展新阶段的新要求和人民
群众的新期待# 为党和国家进一步指明了前
进方向#听后让人深受鼓舞$

大家纷纷表示 # 将认真学习十七大报
告#把思想认识统一到党的十七大的决策部
署上来#立足岗位#扎实工作#把十七大精神
贯彻落实到推进我市跨越式发展的具体行
动中$

盛世盛会展宏图#报告振奋众人心$ 昨日
是党的十七大胜利开幕的日子# 在这个振奋
人心的日子里# 省会群众自发收听收看十七
大#为盛会的胜利召开欢欣鼓舞$

洒扫庭院 挂上条幅
社区居民收看十七大

昨日上午#我市的街道社区%居民楼院分
外热闹# 洒扫干净的庭院有的还挂上了庆祝
十七大胜利召开的条幅# 居民自发走进活动
中心#收听收看党的十七大$

管城区西大街办事处平等街社区的文化
沙龙# 一大早就聚集了收看十七大的街坊邻
居# 北下街街道办事处的回汉群众来到办事
处六楼多功能大厅# 二七区淮河路办事处兴
华社区的居民也来到活动中心# 收看胡锦涛
同志的报告$ 现场不时传来阵阵掌声#不少市
民拿着相机#拍下这激动人心的时刻$

在丰产路办事处红旗路社区#退休党员%

居民%个体户等自发聚在一起#围在电视机前
收看十七大盛况$ 不少群众拿出纸和笔认真
地把胡锦涛同志的工作报告记在本子上$ '胡

锦涛同志的报告体现了党和政府改善民生的
决心$ 希望我们的祖国在党的领导下更加富
强繁荣$ (居民王女士高兴地说$

'这几年我们村发展确实快# 公路修通
了#房子也盖了#互联网也用上了#农民得到
了很多实惠啊$ (惠济区南阳寨村活动中心#

几十名村民前来集中收看十七大的电视直
播$ '听了胡锦涛同志的报告#我们更有信心
了#政府还是关心我们农民啊$ (李大爷笑容
满面地说$ 在刘寨办事处粮运社区居民楼#年
近

#$

岁的孙大爷家#老人拿着收音机收听十

七大转播$ 老人说)'与动乱年代的苦难经历
相比#现在的生活太幸福了#这一切都要感谢
中国共产党**(

流动场所
不忘看电视听广播

虽然有工作任务需要出行# 但心中还是
非常关心十七大的召开$ 在火车站#在大型商
场#在公交车%出租车上#省会群众通过各种
途径收听收看了党的十七大$

上午
!

点多钟# 记者坐上
%!

路公交车#

车厢内的电视屏幕正在播放十七大实况#乘
客聚精会神地观看#很少有人来回移动位置$

公交车长特意将自动报站器的声音调低#不
影响乘客$ 乘客就连接听手机都尽量压低声
音#以免影响其他乘客观看实况转播$

'打开收音机#听听党的十七大的报道$ (

昨日上午# 一位乘客在大学路拦下一辆出租
车#一上车就要求司机打开广播#收听十七大
节目$ '胡锦涛同志的讲话我已经听了一个多
小时#每个内容都是咱老百姓关心的$ (出租
车司机兴奋地说$

在紫荆山广场上#两个户外彩色大屏幕
电视都在播放着十七大实况#游客们或在台
阶上 #或在树阴下 #认真收听收看胡锦涛同
志的报告$一位平顶山来郑出差的干部对记
者说 )'胡锦涛同志的报告认真总结了改革
开放以来的宝贵经验#指明了今后构建和谐
社会#坚定不移地走有中国特色社会主义道
路的方向 # 我们对祖国美好未来充满了信
心$ (

在火车站候车厅# 候车的旅客把目光投
向转播十七大盛况的电视屏幕$ '我常年在外
跑业务# 这几年体会最深的就是曾经去过的
城市发展速度很快$ 党的政策好#国家自然强
盛$ (旁边一位乘客拿出手机#拍摄现场的收
看盛况$ 他说#这么多人关心十七大#说明老
百姓心里装着国家大事# 全国人民团结一条
心#祖国的未来会越来越美好$

在二七商圈的大商新玛特%北京华联%德
化步行街等商场#家电区引来许多顾客驻足#

顾客凝神注目地收看十七大的电视转播**

背着残疾老伴
观看十七大开幕会

'虽然我的腿脚不方便#可特别希望和队
员们一起共同分享这一时刻$ (昨日

!

时#一
位白发苍苍的老人背着双腿残疾的老伴吴
静#走进南阳新村街道办荣华社区会议室#和
老妈妈服务队的

&$

名党员一同观看十七大
盛况$

距离十七大开幕会还有
'$

分钟#南阳新
村街道办荣华社区会议室已经座无虚席#老
妈妈服务队队员早早来到这里# 等待收看十
七大开幕会$ 在队员的帮助下#刚刚落座的吴
静#拿出笔记本#认真记着胡锦涛同志的报告
内容$ '大家在一起观看#气氛浓郁#还可以相
互交流心得$ (最后#连社区会议室的门口也
挤满了收看开幕会的居民$

昨日上午#绿城社工服务站义工
($

余人
集中观看了十七大$ 上午的会议刚结束#绿城
社工服务站组织全站各类义工开展了系列爱
心活动#帮助辖区内的孤寡%独居%多病老人
打扫卫生#购买日常生活用品等#践行十七大
精神$

老百姓心里装着国家大事
!!!"#$%&'()(*+,-./01

本报记者集体采写摄影

市领导参观
魅力郑州摄影展

本报讯 !记者 左丽慧" 为迎接党
的十七大召开# 市委宣传部主办# 郑州
市委外宣办% 郑州日报社% 市文联承办
的 '魅力郑州摄影展 ( 在绿城广场举
行$ 昨日上午# 市委常委% 宣传部部长
丁世显参观了广受市民好评的 '魅力郑
州摄影展($

据了解#

)$

月
)*

日该展览开展以
来 # 参展的近

'$$

幅反映现代郑州新
面貌的摄影作品吸引了近

(

万人次参
观 % 近

+$$

人留言发表观展感受 $ 丁
世显在展览现场详细了解了此次展览
的相关情况及参观% 人次% 观众留言人
数和留言内容# 丁世显指出# 此次 '魅
力郑州摄影展 ( 有利于市民及游客充
分了解郑州 # 增强市民的自豪感 # 调
动市民热爱郑州% 建设郑州的积极性#

唤起人们爱护郑州 % 保护郑州 % 形成
环保意识 # 这样类型的活动今后应长
期开展$

记者获悉# 应广大市民要求# '魅
力郑州摄影展 ( 将继续在二七纪念馆
展出$

市领导会见
乌克兰专家团

本报讯 !记者 潘燕 实习生 赵

阳" 由乌克兰冶金科学院 '工艺合金(

科学生产公司总经理阿诺+阿夫恰茹克
率领的乌克兰冶金专家团抵达我市$ 昨
日下午# 市委常委% 副市长胡荃会见了
专家团一行$

乌克兰专家团此次来郑主要是对
登电集团铝合金有限公司的电热法生
产铝硅合金项目进行技术指导 $ 登电
集团铝合金有限公司于

'$$'

年开始与
乌克兰冶金科学院 '工艺合金 ( 科学
生产公司合作 # 共同开发电热法生产
铝硅合金项目# 并在今年

!

月份开始全
线生产$

喜庆十七大
颂歌献给党
2345*6789

本报讯 !记者 安群英 李焱 文
,

图" 昨日下午# 绿城广场红旗飘飘# 歌
声激扬$ 由二七区组织的 ,喜庆十七大
颂歌献给党 - 大型歌咏演唱会隆重开
场 $ 来自辖区街道 % 社区 % 村组的
+$$$

多名干部群众挥舞鲜艳的党旗 #

穿上节日盛装# 高唱 ,没有共产党就没
有新中国-,走进新时代-,歌唱祖国- 等
歌曲 # 用歌声庆祝党的十七大胜利召
开# 表达对祖国的美好祝福$ 市领导杨
惠琴% 姚待献% 丁世显% 魏深义到场观
看了歌咏比赛$

加强基层组织建设
23:;<=><?

本报讯 !记者 李晓光 通讯员 赵

晓聃"

)*

日# 郑州市委常委% 统战部
部长% 副市长胡荃为登封市党员干部上
党课$

胡荃以 ,学讲话 % 迎盛会 % 抓党
建% 促跨越- 为题作了专题报告# 全面
系统地阐述了胡锦涛 '

(

+

'&

( 重要讲话
的时代背景% 重大意义% 深刻内涵和基
本要求 # 并联系实际 # 从深入学习讲
话% 全面推进党的建设新的伟大工程%

努力实现郑州市经济社会发展目标等三
个方面进行讲解# 并就如何落实讲话精
神提出具体要求$

又讯 !记者 王亚楼 通讯员 马文

博"

)*

日上午# 郑州市委常委 % 巩义
市委书记王小平来到巩义市紫荆路街道
新沟村# 为

)$$

多名基层党员上党课$

王小平从我党的辉煌历史和今后
的任务 % 加强党组织和党员队伍建设
等方面 # 深入浅出地阐述了加强农
村基层党组织建设的关键点在于抓
好班子# 带好队伍# 以良好的形象赢
得民心 $


